



〇会長杯つつじチーム頑張る！ 男子(山本・真下・山岡)3,4位トーナメント優勝!! 女子(佐藤・澤井・中山)善戦するも勝利まであと一步！

9月18日(日)亀岡市運動公園体育館にて第22回会長杯(3W 団体戦)が行われました。卓球つつじクラブからは男女1チームずつが参加しました。男子チームは予選、亀岡高校に1-2で負け、セイワDに3-0で勝ち、マロンに0-3で負け、1勝2敗でグループ3位。女子は予選、マロンAに0-3で負け、オール亀岡に1-2で負け、サタデーに0-3で負け、0勝3敗のグループ4位となり、午後から男女ともに3,4位トーナ



メントに臨みました。男子は1回戦で希卓部Bを2-0で下すと、ほのぼのにも2-0で勝利。決勝はサタデーに1試合目取られるも、2,3番を連取し、見事逆転で優勝を飾りました！年齢、戦型、利き腕もバラエティに富んだチームでしたが、団結力とバランスの勝利ではないかと思えます。女子チームはトーナメント1回戦で富本クラブBと対戦。1試合目をフルセットで惜しくも落とすも2試合目を3-1で

取り返し、ラストもフルセットの大接戦でしたが惜しくも敗れ、念願の1勝はなりません。しかし、新戦力の中山さんの加入で活気づいたつつじの女子チームは、若い季光ちゃんにベテランの佐藤さんの頑張りで、スコアを見る限り大健闘の今大会だったと思います。男女とも沢山の競った試合が出来、充実した大会ではなかったでしょうか。

〇初秋京里杯開催される

10月2日(日)秋の京里杯(ダブルス)が行われ、卓球つつじクラブからは混合ダブルスに真下君、中山さん、男子ダブルスに川村氏が出場しました。近隣から強豪も顔を出す中、ダブルス戦を戦い、その後も交流試合を行う等、1日汗を流しました。

〇退会のお知らせ 谷口吉男氏

8月28日(日)の練習を最後に谷口吉男さんが退会されました。クラブ最年長で唯一のペンホルダーの元気印の方でしたが、加齢による視力と気力の衰えにより、決断されました。往年のファイト溢れるプレーが懐かしく思い出されます。これからもどうぞお元気で過ごして下さい。

〇大会・講習会のお知らせ

亀岡市卓球協会研修会

日時：10月30日(日) 13:00～ 会場：亀岡運動公園体育館(小)
ニッタク専属コーチ矢野匡宣氏による技術指導 参加費：無料
* 部内締切 10月9日(日)

第3回亀岡オープン卓球大会(年代別シングルス)

日時：12月18日(日) 会場：亀岡運動公園体育館(大)
種目：一般・60歳以上・中学生 男女シングルス
* 部内締切 11月27日(日)

鍵当番表 10月 川村・伊藤 11月 柄戸・川田 12月 山岡・栗山